

8 de octubre del 2020

## **Nuevo reglamento para la realización de defensas de tesis de maestría del CIRAH**

Estimados profesores y alumnos de la Carrera Certificativa de Investigación en Aterosclerosis (CC-IA)

Debido a la situación epidemiológica que vive el país y en especial nuestra provincia, y al mismo tiempo la necesidad de recuperar el tiempo perdido en el cronograma de defensa de la novena edición (M9), por la COVID-19, el Comité Académico de la CC-IA ha decidido retomar las defensas pendientes de M9 con un nuevo reglamento, donde hay que cumplir estrictamente con las medidas de distanciamiento y el resto de las orientaciones del MINSAP y de la dirección del país.

1. Las defensas se realizarán en el primer salón del CIRAH donde solo estarán los miembros del tribunal, el alumno y el tutor
2. Se organizará el trabajo del centro para que de sus trabajadores solo asistan el día de las defensas los imprescindibles que apoyen esta actividad
3. Se prohíbe la asistencia de familiares, amigos y otros alumnos de la CC-IA, como era costumbre en estos actos

Deseándoles éxitos en sus defensas y cuidando la salud de todos



José Emilio Fernández-Britto Rodríguez  
Presidente del Comité Académico